

ARLAY Représentation théâtrale.

# Sainte Claire s'invite chez saint Vincent

L'église d'Arlay, qui honore saint Vincent, a accueilli samedi soir 6 avril de nombreux spectateurs venus assister à la représentation de la pièce "C'est très Claire", évoquant la vie de celle qui allait créer l'Ordre des Clarisses. Et pour célébrer les 800 ans de cette création, la congrégation des Clarisses établie à Poligny a commandé une pièce. Il s'agit en fait d'une coopération entre une troupe belge Cat et Cato et la Compagnie de l'Étoile, soit une trentaine de personnes. Le texte de la pièce est de Luc Aerens, assisté de Françoise Scalese. Il a fallu un an et demi de travail et une grande coordination entre les deux troupes éloignées l'une de l'autre pour jouer un spectacle de qualité, haut en couleurs, dans lequel celle qui deviendra sainte Claire n'apparaît jamais.

C'est par la douleur d'un père qui voit disparaître sa fille qu'est relatée cette vocation naissante. Et le parti pris de traiter un tel sujet par le rire est totalement réussi. La pièce se veut gaie, colorée et même musicale. Elle est dynamique et jouée sur un rythme soutenu.

Les applaudissements nourris sont venus récompenser les efforts de tous les



Acteurs belges et français réunis pour un succès.

acteurs. Il s'agissait de la seule représentation publique dans le Jura, une seconde en privé étant destinée aux Clarisses de Poli-

gny. Deux représentations auront lieu à Bruxelles cette fois, où se rendront donc les membres de la troupe de l'Étoile. ■